
Herr Hahn teilt mit, dass die Vorlage im Bau-, Planungs-, und Umweltausschuss am 
22.05.14 zurückgezogen wurde.  
 
Es äußern sich Herr Matthiesen, Herr Hahn, Herr Schaarschmidt, Herr Westphal und Frau 
Schättiger. Im Tenor steht der Ausschuss dem Neubau wegen des unklaren Bedarfes und 
der hohen Kosten eher kritisch gegenüber. 
  
 


